

ACTA DE LA SESIÓN EXTRAORDINARIA DEL CONSEJO DE ADMINISTRACIÓN DEL ENTE PÚBLICO EMPRESARIAL "ALCALÁ DESARROLLO" DEL DÍA 28 DE DICIEMBRE DE 2023.

En la Ciudad de Alcalá de Henares, siendo las 09:30 horas del día 28 de diciembre de 2023, se reúnen las Señoras y Señores Consejeras y Consejeros relacionados a continuación, en las dependencias del ente público empresarial "*Alcalá Desarrollo*" sito en la calle Victoria nº 10 de esta Ciudad, convocados previamente en sesión extraordinaria del Consejo de Administración con el fin de tratar los asuntos incluidos en el Orden del Día.

Presidenta: Dña. Judith Piquet Flores

Consejero Delegado: D. Antonio Peñalver Martínez

Vicepresidentes:

D. Manuel Patiño Esteban, en representación de la Unión Comarcal de CC.OO.

D. Jesús La Roda Muñoz, en representación de la Unión Comarcal de U.G.T.

Dña. Pilar Fernández Rozado, en representación de AEDHE.

Vocales:

Dña. Diana Díaz del Pozo, en representación del Grupo Municipal del Partido Socialista Obrero Español

Dña. Esther de Andrés Domínguez, en representación del Grupo Municipal del Partido Popular

D. Víctor Manuel Acosta, en representación del Grupo Municipal de Vox

Dña. Rosa María Romero Méndez, en representación del Grupo Municipal de Mas Madrid Alcalá

D. Rubén Garrido Yserte, en representación de la Universidad de Alcalá de Henares

Gerente:

D. Manuel García Hidalgo

Preside la sesión Dña. Judith Piquet Flores

Actúa como Secretaria del Consejo Dña. M.M.N., asiste en representación de la Intervención General Municipal Dña. C.O.S.

ORDEN DEL DÍA

Primero.- Aprobación, si procede, del acta de la reunión extraordinaria del Consejo de Administración de fecha 27 de noviembre de 2023.

Se aprueba por unanimidad con la corrección de la inclusión del nombre y apellidos del representante de la Unión Comarcal de UGT

Segundo.- Aprobación, si procede, de la devolución de garantía definitiva correspondiente al contrato administrativo nº 1/2022 a favor de la empresa ADRENALINE STUDIO, S.L., por importe de cinco mil quinientos setenta y dos euros con treinta y un céntimos de euro (-5.572,31.-€).

Se aprueba por unanimidad de todos los miembros presentes.

Tercero.- Aprobación, si procede, del acuerdo de inicio de expediente de contratación del servicio de asesoría laboral y asesoría fiscal-contable al ente público empresarial "Alcalá Desarrollo.

Se aprueba el punto por unanimidad de todos los miembros presentes.

Cuarto.- Aprobación, si procede, del acuerdo de inicio de expediente de contratación del servicio de limpieza del edificio "Casa de los Lizana".

Se aprueba el punto por unanimidad de todos los miembros presentes.

Quinto.- Informes de Presidencia.

Se proyecta un vídeo sobre la nueva plataforma del ente público Alcalá Desarrollo. Destacándose por el Gerente y el Consejero Delegado la creación de un ecosistema con entidades públicas y privadas, la mejora del servicio al ciudadano, la posibilidad de agendar citas por el ciudadano desde el sistema, así como subir el C.V., ver ofertas, inscribirse, etc...

Existe además un chat con el personal de Alcalá Desarrollo.

Señala el Consejero Delgado que es un proyecto cuya financiación estaba solicitada mediante subvención por el Servicio de Innovación Tecnológica. Se ha realizado muy buen trabajo y supone un salto cualitativo y un gran reto.

La Sra. Fernández pide que se haga difusión para que la plataforma se mueva y entren empresas y ciudadanos.

La Sra. Piquet quiere dar las gracias y felicitar al Consejero Delegado y al Gerente. Señala que es importante ahora dar contenido y difusión a la plataforma.

El Sr. García expone que es una tarea que llevará su tiempo, con sesiones formativas para el personal de la Entidad, además no existía implementado un Portal del Empleado y ahora ya se va a realizar de forma digital.

Señala además el Sr. García que se están planificando contactos, visitas a empresas, cambios en el servicio de empleo, todo ello para mejorar el servicio.

La Sra. Fernández pregunta si se pueden realizar entrevistas "on line"

Le informan el Gerente y el Consejero Delegado que de momento no.

La Sra. de Andrés indica que ya es un paso importante poder subir el Curriculum a la plataforma.

El Sr. García informa sobre la oficina de rehabilitación, señalando que ya se aprobó en Junta de Gobierno Local y que está todo presentado en la Comunidad de Madrid. Se va a dar publicidad en los Distritos afectados y se están preparando los espacios para poner todo en marcha.

Sexto. - Aprobación, si procede, de la entrada a la oficina número 4 del Espacio de iniciativas Empresariales (E.I.E.), de la empresa empresa Geseme 1996, S.L.

El punto se aprueba por unanimidad de todos los Consejeros presentes.

Sexto.- Ruegos y preguntas.

La Sra. Díaz solicita información sobre la cobertura de las vacantes.

El Gerente le responde que se está tratando el tema con la Intervención Municipal y una vez clarificado se traerá al Consejo.

El Sr. Peñalver indica que se trata de cubrir la excedencia forzosa de la plaza de arquitecto, de forma temporal mientras dure la situación de reserva de puesto así como la cobertura con carácter definitivo de una vacante de auxiliar administrativo por jubilación.

La Sra. Díaz solicita información sobre la propuesta de adjudicación del estudio organizativo.

El Sr. García le responde que el punto fue examinado por el Sr. Rodríguez, además se ha solicitado por el Grupo del PSOE el expediente que se ha remitido a la Secretaría General del Ayuntamiento y está a su disposición.

La Sra. Piquet indica que, efectivamente, todo el expediente se encuentra a su disposición en Secretaría General.

Sin más asuntos que tratar, se levanta la sesión a las 10:00 horas del día 28 de diciembre de 2023.